

# 第20回国際交流スピーチ大会の開催

日時:2018年9月30日(日) 12:50~15:00  
場所:あびこ市民プラザ 多目的ホール



出場者のみなさん

石原幸司さんとレ・ティン・フィエンさん (Le Thanh Huyen ベトナム出身) の司会でスピーチ大会が始まりました。船AIRA会長と我孫子市長代理渡辺企画財政部長の挨拶に続き、4名の方が英語で、5名の方が日本語で発表を行いました。発表は原則として、日本語を母語とする方は英語で、外国語を母語とする方は日本語でスピーチを行い、内容は国際交流に関する思いや印象、考え方などです。



船康彦 AIRA会長 渡辺健成 我孫子市企画財政部長



司会:石原幸司さんとレ・ティン・フィエンさん

レシテーションに出場した  
並木小学校6年生



9名の発表に続き、並木小学校の児童による「レシテーション Recitation」(暗唱)が行われました。レシテーションはスピーチ大会初の試みです。英語教育の低学年化など英語教育が重視されてきていることから、小学生の発表の機会を設けたものです。

旅行やサマーキャンプで訪れた日光での思い出、夏目漱石や徳川家康についての発表は、「very good speak English」と審査員のキスチャック先生、パウマン先生ともに称賛するほど、とても素晴らしいものでした。

審査員による審査の時間中、会場では「おしゃべりタイム」として、AIRAの2人の外国語会話講師 金 芝男さん(韓国語講師)、徐 麗さん(中国語講師)にAIRA副会長 北嶋扶美子さんが、日本や我孫子の印象、日本語を学ぶ苦勞、日本の学校との違い、今後の希望等をインタビューしました。

審査結果がまとまり、発表と表彰式が行われました。(結果は下記のとおり) 表彰終了後、全体講評として倉部俊治我孫子市教育長は、「伝えたいことが伝わり、心のこもったスピーチでした。今回第一回のレシテーションにチャレンジした並木小の4人、これを契機に他校からも出場してチャレンジしてほしい」と述べました。

スピーチ大会は、台風の接近にもかかわらず、85名の方が来場されました。表彰者及び審査員は次のとおりです。

## 【審査結果】

我孫子市国際交流協会会長賞 菅谷 りさ(布佐中学校3年)  
我孫子市長賞 尹 美娟 Yin Mei Juan (社会人)  
我孫子市教育長賞 谷口 詩絵奈(久世家中学校3年)  
中央学院大学学長賞 中嶋 優理(江戸川学園取手中中学校3年)  
川村学園女子大学学長賞 川田 悦代(社会人)  
会場審査員賞 グエン ニュ ガー Nguyen Nhu Nga (江戸川学園おたかの森専門学校1年)

## 【審査員:6名】

船康彦 AIRA会長  
渡辺健成 我孫子市企画財政部長  
倉部俊治 我孫子市教育長  
市川 仁 中央学院大学学長  
ウィリアム・キスチャック 川村学園女子大学国際英語学科教授  
ジョン・パウマン 中央学院大学英語講師

倉部俊治  
我孫子市教育長



審査員のみなさん



おしゃべりタイムの北嶋美美子さん、金芝男さん、徐麗さん



菅谷りささん、船康彦AIRA会長



尹美娟さん、渡辺健成部長



谷口詩絵奈さん、倉部俊治教育長



中嶋優理さん、市川仁大学長



川田悦代さん、  
ウィリアム・キスチャック教授



グエン ニュ ガーさん、  
ジョン・パウマン講師

## 原文 ひたち滨海公園之旅

2018年11月8日 林 瑞華

今天风和日丽是出游佳日。AIRA主办的一日游活动。预定去茨城县ひたち滨海公园。中午在大洗マリーナの意大利餐厅,用餐之后去鱼市场购物。

此行35人,外籍人士也十分踊跃参加。越南,中国,台湾,泰,乌兹别克斯坦等国总14名。来回途中在巴士里笑声不断。2位留学生的日语之流利让我刮目相待,且大家都很健谈。坐车的时间不一会儿工夫已达目的地了。

ひたち滨海公园面临太平洋,园里有沙丘,树林,喷水池,大草原,花园,老式民家...。200公顷对外开放,一年四季开满缤纷的花草。

秋天的见晴之丘的扫帚草(红叶)非常有名。但只展示到10月底。好可惜,即来了就随意走走。但见晴之丘上的钟依然顶立在山坡上等着我们,此行星期五晚上上级班5人全部到齐。敲钟报到坑一坑一「我们来了」迎接我们的是清新的潮风。走到尽山顶,眼下一望无际,海天一色,心旷神怡。

下坡时,像回到小学生时跑跑跳跳,回程绕另一边,我们发现了一大片草原。又找到黄绿色,黄绿色,粉红色,白色,红色的秋樱花丛。玫瑰花园,好有眼福。大家好兴奋。最后能看到眼花缭乱。集合时间也刚刚好。紧接去吃午饭,在大洗マリーナ意大利餐馆2楼用餐味道十分可口,刚巧大客船入港。一面用餐也能看海港的动静,真的好棒。

之后,去鱼市场,很多人采购,贝类及鱼类很多看起来新鲜。也有许多加工品,干物之类。我和木田さん买了魷(ほっけ)。

回家途中巴士中比较安静,大家都有点累了。有几位人士精力充沛淡淡笑笑。

这趟旅行十分感谢AIRA的主办单位跟我们有这个机会给这广多人交流,共享喜悦的一天。



那珂湊おさかな市場



色とりどりの秋桜の花(ひたち海浜公園)